
 

 

Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Mike Homann 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/1734/2014 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen) 08.12.2014 

Marienburger Straße: Auswirkung der anstehenden Sanierung auf den Baumbestand 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktion Die Grünen bittet, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung der BV 
Rodenkirchen (BV2) am 08.12.2014 zu setzen. 
 
Die Marienburger Straße soll demnächst in einem Teilbereich saniert werden. Weitergehen-
de Betrachtungen haben zu einer erheblichen Erweiterung des Umfangs geführt (Vervielfa-
chung des ursprünglichen Kostenansatzes). Die Marienburger Straße ist auf ihrer gesamten 
Länge  beidseitig von Straßenbäumen gesäumt, sie ist eine typische Allee im Marienburger 
Wohngebiet. 
 

• Wurden die Konsequenzen der deutlich ausgedehnten Eingriffe in die Wurzel-
räume der Straßenbäume betrachtet? 

• Wurde das Grünflächenamt als Fachverwaltung in diese Betrachtung einbezo-
gen? 

• Falls ja: Zu welchen Erkenntnissen ist das Grünflächenamt gelangt?  
• Falls nein: Wann wird die Einbeziehung des Grünflächenamtes erfolgen bzw. 

warum soll diese nicht erfolgen? 
• Ist sichergestellt, dass die Straßensanierung erst begonnen wird, wenn die o-

ben genannten ökologischen Aspekte untersucht und der BV2 mitgeteilt wur-
den? 

 
gez. Giesen                                     gez. Theilen von Wrochem 
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